
LE 6 Juin 2025 

Cpa St-Laurent 

Rapport du l’entraîneur responsable année 2024-25 

Bonjour, 

Mon rapport ne sera pas trop long : 

• Cette année, j’ai assisté à deux ou trois réunions du comité, 
maximum,  durant l’hiver. Car il n’y en pas eu.  

• J’ai fait suivre des plaintes concernant les glaces en retard, 
contacter les employés pour aviser de faire la glace après le 
2ième PP du samedi.  Et cela, a chacune des semaines  
pratiquement.  Si ce n`était pas moi qui le faisait, c’était 
Peggy. 

• Assisté à la réunion du spectacle pour les assignations des 
solistes. 

• Aider le comité pour faire certaine tâches avant, pendant et 
après le spectacle. 

• Transmis certaines demandes des entraîneurs vers le 
comité. Comme des incompréhensions dans les horaires. 
Nous désirons, la plupart des entraîneurs, une réunion avec 
le comité, afin de discuter de certains sujets.  J’ai fait cette 
demande au moins à trois reprises, car trois réunions et 
certains mail envoyés! 
Veiullez accepter mon rapport tel que lu. 
Louise Gagné (Représentante des entraîneurs) 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


